

みんなで「野球しようぜ！」

大谷翔平選手寄贈のグローブが各小学校に到着

メジャーリーガーの大谷翔平選手が全国の小学校に寄贈したグローブが岡垣町にも届きました。届いたグローブは小学校1校につき、右利き用2個、左利き用1個でグローブの内側には大谷選手のサインが印字されています。早速各小学校に届けられたグローブに、子どもたちは大喜び。感触を確かめたり、キャッチボールをしたりして楽しんでいました。



長年の功績が称えられ

12/14 福岡県地域文化功労者表彰受賞の滝純一さんが町長を訪問

長年にわたり、地域文化の振興に尽力された滝純一さん（公益財団法人岡垣サンリーアイ文化スポーツ振興財団理事長）が、福岡県地域文化功労者表彰を受賞されました。おめでとうございます。

滝さんは、画家として41st・NEWYORK FILMFESTIVAL 公式ポスターの原画制作や二紀展・内閣総理大臣賞受賞など国内外で活躍。一方で二紀会の理事や福岡教育大学美術科教授（現名誉教授）として、後進の育成に努めるなど美術界の発展にも貢献されています。

日本とフィジー共和国の架け橋に

1/15 JICA シニア海外協力隊の吉松隆夫さんが町長を訪問

独立行政法人国際協力機構（JICA）の海外協力隊のボランティアとして、吉松隆夫さんがフィジー共和国の南太平洋大学へ2月から2年間派遣されることになりました。出発を前に門司町長を訪問し、これまで携わってきた水産開発分野に関することや、今回派遣に至った経緯などを語られました。

吉松さんは、「2年間という歳月はあっという間なので、精一杯頑張ります」と意気込みを話してくれました。



自ら考案！個性あふれるラーメン

12/26 文部科学大臣賞受賞の岡村柚芭さんが町長を訪問

「令和5年度第22回インスタントラーメン小学校レシピコンクール」で文部科学大臣賞を受賞した岡村柚芭さん（海老津小学校6年生）が町長と教育長に結果を報告しました。

このコンクールは全国から9,429作品の応募があり、地区ごとに選考を通過した12人が最終審査を受けました。

東京都にある服部栄養専門学校で行われた最終審査について、「審査員の前で調理したのでとても緊張しましたが、受賞できてうれしかったです」と話してくれました。

思いやりの心をいつも大切に

吉留ヒロ子さんに厚生労働大臣から表彰

長年にわたり、地域住民の福祉向上に貢献している吉留ヒロ子さんに厚生労働大臣からボランティア功労者に対する表彰状と記念品が贈られました。おめでとうございます。

吉留さんは、38年以上高齢者や障害のある人の自宅に弁当を届ける配食サービスを続けられているほか、車いすや杖を使って歩行する高齢者などの通院を手伝う送迎サービスのボランティア活動にも尽力されています。



100歳の誕生日を祝って

12/27 小曾我ツル子さんが百寿

小曾我ツル子さんが満100歳の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。

ご家族に長生きの秘訣や趣味を聞くと「何でもたくさん食べることが好きで、以前はカラオケの練習をいつもしていた」とのことでした。若いときは夫婦で旅行に出かけたり、友人との食事を楽しんだりするなど、社交的にぎやかなことが大好きだったそうです。

町からは敬老祝金とお祝状、社会福祉協議会からは花束が贈られました。

長年の功績が認められ

佐々木前教育長が2つの表彰を受賞

長年にわたり、教育行政を推進し特色ある教育施策を展開された功績により、佐々木敏幸前教育長が文部科学大臣から地方教育行政功労者表彰を、福岡県教育委員会教育長から福岡県教育文化表彰を受賞されました。おめでとうございます。

佐々木さんは平成24年から平成29年までの約4年半を教育委員として、平成29年から令和5年までの6年間を教育長として務め、学校教育・社会教育に関する方針の決定や教育の振興・発展に貢献されました。





寒さに負けず！冬の寒さもなんのその！

♥♥いつも幼稚園は子供たちの笑顔と笑い声であふれています♥♥









岡垣中央幼稚園

TEL 282-0247



❖ 幼稚園にご興味の方、幼稚園へご連絡を!! ❖

❖ 新園舎がもうすぐ完成!! ご期待を!! ❖

<http://www.okagakichuoyoutien.com>

広告内容に関しては、広告主に直接お問い合わせください。

地域福祉の向上に貢献

岡垣町民生委員児童委員協議会に厚生労働大臣から表彰状

一人暮らしの高齢者など日常生活に不安を抱えている人を定期的に訪問するなど、長年にわたり地域の皆さんが安心して暮らせるよう活動している岡垣町民生委員児童委員協議会に、社会福祉功労者厚生労働大臣表彰が贈られました。おめでとうございます。

代表として岡垣町民生委員児童委員協議会会長へ副町長から表彰状が手渡されました。



仲間と掴んだ「全国優勝」の栄光

1/15 ラグビー県代表メンバーの宮崎銀之助さんが町長を訪問

昨年12月に催された、第29回全国ジュニア・ラグビーフットボール大会で優勝した県代表チームの副キャプテンを務めた宮崎銀之助さん(岡垣東中学校3年生)が町長と教育長に結果を報告しました。

宮崎さんはセレクションを経て県代表に選抜。全国大会では、神奈川県スクール代表・京都府中学校代表を破り見事優勝しました。宮崎さんは「一回戦は接戦だったので緊張しましたが、無事に優勝することができて良かったです。高校でもラグビーを続けるので、怪我をせずに頑張りたいです」と話してくれました。

勇気ある行動で人助け

岩男隼人さんに八幡西消防署から感謝状

昨年10月、下校途中にJR黒崎駅付近のエスカレーターで転倒した高齢の女性を助けたとして、八幡西消防署から岩男隼人さん(高校1年生)に感謝状が贈られました。

岩男さんは同じ高校の女子生徒2人とともに女性をエスカレーターから運び、頭の止血や救急車の手配をしました。岩男さんは、「びっくりしたけど、体が勝手に動きました。これからも困っている人を見たら自分にできることをしたいです」と話してくれました。



不動産 売りたい、買いたい、ご相談下さい

- 査定無料
- 不動産なんでも相談無料
- 買取りの相談
- 室内外の片づけ、清掃
- 古家の解体相談
- など…

スタッフ全員が宅地建物取引士の資格を持ち、売却まで一括サポートいたします。
地元岡垣で開業46年の吉田住建におまかせ下さい！

吉田住建 ☎283-2042 岡垣町海老津駅前12-8 [http://yoshida-jyukuken.com]

旧3号線沿い茅原信号すく側

岡垣町広告掲載要綱に基づき掲載しています。